



Nachtfalter

**Legendärer Alleinunterhalter und auch als Stimmungsduo
verfügbar!**

Viele Jahre waren diese beiden Musiker mit ihrer Sängerin Gitti als „Gitti und die Nachtfalter“ sehr erfolgreich auf Tour. Nachdem nun Gitti aus gesundheitlichen Gründen die Band verlassen musste, ist die durch Rundfunk und Fernsehen bekannte Tanz-, Stimmungs- und trendige Unterhaltungsband im Duo auf Tour.

Frischer Wind kommt über den Rhein - das trifft nicht nur auf das Wetter zu! Die bekannte Liveband aus Vorarlberg feiert sein Comeback. Eine routinierte Liveband mit viel Erfahrung, Herz und sympathischem Charme verzaubert das Publikum jeder Generation und sorgt bei jedem Live-Auftritt für volle Tanzflächen und gute Laune.

Die zwei routinierten Vollblutmusiker der beliebten Liveband haben in den 90er-Jahren neue Akzente im Bereich der aktuellen Unterhaltungsmusik gesetzt. Seit Jahren ist die ambitionierte Stimmungsband in der Schweiz sowie in Österreich und Deutschland sehr erfolgreich auf Tour. Fabelhafter Schlagersound und die stärksten Oldies der letzten 30 Jahre - modern und spritzig arrangiert - angenehme, schöne Harmonien und viel Gefühl im musikalischen Ausdruck sind die Stärken dieser Musiker und Sänger. Nebst einem abwechslungsreichen Tanzprogramm aus Schlager-, Disco- oder Volksmusik, präsentieren die zwei Musikanten ein attraktives Repertoire aus Evergreens, Country, Rock und einheizenden Party-Medleys.



Gage:

steuerfrei netto

inkl. Fahrt- und Transportkosten

inkl. moderne Ton- und Lichttechnik

zus. Spesen:

Getränke, Verpflegung und Unterkunft

Spielzeit:

5 Std. (zB 22.00 - 03.00 Uhr)

Überstunden gegen Aufpreis möglich

